Schroder International Selection Fund

Société d'Investissement à Capital Variable 5, rue Höhenhof, L-1736 Senningerberg Gran Ducado de Luxemburgo



Tel: (+352) 341 342 202 Fax: (+352) 341 342 342

30 de noviembre de 2012

Estimado/a Partícipe:

Política de dividendos de Schroder International Selection Fund

Le escribimos en representación del Consejo de Administración de Schroder International Selection Fund (el "Consejo" y la "Sociedad", respectivamente) para informarle sobre una modificación en la política de dividendos de la Sociedad.

La política general de dividendos actual de la Sociedad es poner a disposición Clases de Participaciones de distribución que pagan dividendos sobre los ingresos por inversiones correspondientes al periodo posterior a la deducción de los gastos.

El Consejo desea adoptar una nueva política general de dividendos que asegure una distribución de los ingresos a los Partícipes lo más parecida posible a la que recibirían de poseer directamente los valores subyacentes del subfondo de la Sociedad en el que hayan invertido. Por lo tanto, el Consejo ha decidido pagar dividendos sobre los ingresos <u>antes</u> de la deducción de los gastos y las Clases de Participaciones de distribución que aplican la actual política de dividendos aplicarán esta nueva política de dividendos a partir del 1 de enero de 2013 (la "Fecha Efectiva").

Las Clases de Participaciones de distribución que pagan dividendos <u>fijos</u> no se verán afectadas por esta modificación y continuarán estando disponibles.

En el marco de esta nueva política general de dividendos, los gastos se pagarán a partir del capital. La revalorización del capital se verá reducida y en periodos de baja revalorización se puede producir una reducción del valor del capital. La nueva política de dividendos también podría reducir la eficiencia fiscal de una Clase de Participaciones para los Partícipes en jurisdicciones donde las plusvalías tributan de forma más favorable que los ingresos. Por lo tanto, le recomendamos que solicite asesoramiento fiscal independiente sobre esta modificación.

Si no desea mantener Clases de Participaciones de distribución con arreglo a los términos de la nueva política general de dividendos, puede canjearlas por otra Clase de Participaciones (la Sociedad también emite participaciones de acumulación) o solicitar el reembolso de su inversión en cualquier momento hasta la hora de cierre de operaciones del viernes 31 de diciembre de 2012. Schroder Investment Management (Luxembourg) S.A. ejecutará sus instrucciones de reembolso o conversión de forma gratuita de conformidad con las disposiciones del Folleto Informativo de la Sociedad, aunque es posible que en determinados países los agentes de pago locales, bancos corresponsales u otras entidades similares apliquen comisiones de transacción. Asimismo, los agentes locales pueden tener una hora local de cierre de las operaciones anterior a la indicada previamente, por lo que le recomendamos que compruebe este extremo con ellos a fin de asegurarse de que sus instrucciones lleguen a Schroders en Luxemburgo antes de la hora de cierre del 31 de diciembre de 2012.

Página 2 de 2

Esperamos que mantenga su inversión tras la modificación de la política. Si desea más información, le rogamos se ponga en contacto con su oficina local de Schroders, con su asesor financiero habitual o con la Sociedad Gestora en el teléfono (+352) 341 342 212.

Atentamente,

Noel Fessey

Signatario autorizado

Gary Janaway

Signatario autorizado